

Rayakan Hut Imunicare ke-6: Bio Farma Gelar Fun Run "Enam Tahun Dedikasi - Solution To Immunity"



Gambar: Direktur Medis & Hubungan Kelembagaan Bio Farma, Sri Harsi Teteki beserta Ketua Forum Jawa Barat Sehat, Atalia Praratya (tengah) di kegiatan pemotongan tumpeng pada acara Fun Run "Enam Tahun Dedikasi - Solution to Immunity" HUT Imunicare ke - 6

Bandung, 23/02 - Klinik Vaksinasi Imunicare Bio Farma merayakan hari jadi ke-6 dengan menggelar kegiatan Fun Run dengan tema Enam Tahun Dedikasi - Solution to Immunity di Kantor Pusat Bio Farma, Bandung, Minggu 23 Februari 2025.

Kegiatan ini diikuti oleh 500 peserta yang terdiri dari karyawan Bio Farma, stakeholder Bio Farma, komunitas pelari, serta masyarakat umum.

Rangkaian Fun Run HUT Immunicare ke - 6 yang terdiri atas Fun Run dengan rute sejauh 6 kilometer, Fun Football Match, Talkshow Kesehatan, serta Vaksinasi & Layanan Pemeriksaan Kesehatan.

Kegiatan dibuka Direktur Medis dan Hubungan Kelembagaan Bio Farma, Sri Harsi Teteki dan dihadiri Ketua Forum Jawa Barat Sehat, Atalia Praratya, serta turut hadir sebagai bintang tamu, Pemain Legenda Klub Sepakbola Persib Bandung, di antaranya Tantan Dzalikha dan Atep Rizal.

Direktur Medis dan Hubungan Kelembagaan Bio Farma, Sri Harsi Teteki menyampaikan bahwa pola hidup sehat dapat dimulai dengan hal yang relatif sederhana dan terjangkau.

"Menjaga kesehatan itu dapat dilakukan dengan banyak cara. Di antaranya menerapkan pola hidup sehat, mengonsumsi makanan bergizi, berkegiatan olahraga secara teratur, serta istirahat yang cukup. Namun di saat cuaca yang tidak menentu seperti sekarang, kami dari Immunicare juga memberikan rekomendasi untuk melakukan Update Imun secara berkala, salah satunya dengan vaksinasi," ungkap Teki usai membuka rangkaian kegiatan.

Teki memastikan, Bio Farma melalui Immunicare akan terus berkontribusi agar menjadi Solusi Kesehatan Masyarakat.

"Dengan produksi vaksin di Bio Farma yang telah teruji kualitasnya serta sebaran layanan klinik vaksinasi Immunicare. Kami harap dengan seiring bertambahnya usia, Immunicare dapat senantiasa memberikan kontribusi lebih kepada masyarakat dan dapat menjadi Solusi bagi kesehatan dan imunitas Masyarakat Indonesia," jelas Teki.

Selain kegiatan Fun Run, HUT Immunicare ke-6 dimeriahkan dengan acara Talkshow "Pencegahan Influenza dan Kanker Serviks" dengan Ketua Forum Jawa Barat Sehat, Atalia Praratya sebagai narasumber.

Pada sesi pemaparan dalam acara Talkshow "Pencegahan Influenza dan Kanker Serviks, Ketua Forum Jawa Barat Sehat, Atalia Praratya menyampaikan mengenai pentingnya vaksinasi sebagai salah satu metode untuk menjaga kesehatan.

"Saat ini kanker serviks menempati peringkat kedua sebagai jenis kanker yang paling banyak dialami oleh wanita di Indonesia. Penyakit ini dapat menghinggapi kaum wanita dan tidak memberikan dampak secara langsung, tapi akan terasa gejalanya dalam kurun waktu 5 - 10 tahun kedepan, sehingga diperlukan adanya upaya pencegahan selain terapi penyembuhan. Vaksinasi HPV yang saat ini sedang digalakkan di usia sekolah merupakan upaya pemerintah untuk menekan angka sebaran kanker serviks," papar Atalia.

Atalia turut menyampaikan apresiasi kepada Bio Farma atas diselenggarakannya perayaan HUT Imunicare yang ke-6.

"Program dalam rangkaian hut ulang tahun Imunicare patut diapresiasi karena semakin banyak masyarakat yang mendapatkan informasi dengan cara yang menyenangkan itu sangat baik sekali, tadi ada fun run dan edukasi serta sosialisasi dalam satu kemasan," ucap Atalia.

"Terkait dengan vaksinasi sangat penting bagi perlindungan masa depan keluarga, dari perempuan dan anak, bahkan vaksinasi juga didorong khususnya vaksinasi hpv itu mulai di sekolah-sekolah dasar karena ternyata manfaatnya bisa 10-20 tahun ke depan. Sehingga dari mulai sejak dini

mereka sudah divaksinasi. Edukasi seperti ini penting sekali untuk disampaikan," urainya.

Pada Kegiatan HUT Immunicare ke - 6 ini, Bio Farma juga menyertakan anggota entitas Bio Farma Group, yaitu Kimia Farma untuk membuka layanan pemeriksaan kesehatan gratis serta memberikan vaksinasi influenza untuk peserta Fun Run. Kegiatan ini ditutup dengan pertandingan persahabatan Football Fun Match antara Tim Futsal Bio Farma dengan Tim Legenda Persib.

--0ym/al0—

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id